

COMUNCIADO N°305 Sábado 26 de diciembre de 2020

El Ministerio de Salud ya trabaja en la estrategia de promoción, divulgación y educación en torno al proceso de vacunación contra la COVID-19, al igual que se afina la logística para lograr con la mayor eficiencia el almacenamiento, traslado y aplicación de las vacunas.

Este sábado 26 de diciembre la viceministra de Salud, Ivette Berrío coordinó una mesa de trabajo en la que no sólo se abordó el tema de la logística, sino además la supervisión de la cadena de frío y el plan de divulgación para que la población conozca todos los detalles de las ventajas del proceso de vacunación contra la COVID-19.

En esta mesa de trabajo estuvieron también presentes la licenciada Itzel de Hewitt jefa del Programa Ampliado de Inmunización (PAI), el Dr. Eduardo Ortega y directivos de la Autoridad de Innovación Gubernamental (AIG) con quienes ya se tienen coordinados todos los parámetros para la base de datos que implica el proceso.

Con la AIG se tendrá un reporte pormenorizado del código de barra de las vacunas, lo que servirá para el respectivo monitoreo y trazabilidad.

Por otro lado, el director metropolitano de salud, Israel Cedeño catalogó como “inaceptable” la realización de fiestas y aglomeraciones, no sólo en días de cuarentena total, sino porque representa un foco de contagio que pone en riesgo la vida de cientos de personas.

Aseguró que la realización de este tipo de actividades dará como resultado más personas contagiadas, que es precisamente lo que busca evitar el Ministerio de Salud y el equipo de la Fuerza de Tarea Conjunta, que día a día está en las calles buscando, verificando, vigilando y haciendo pruebas para detectar más positivos y poder cortar la cadena de transmisión.

“Tenemos como ciudadanos el ser más responsables y acatar las instrucciones y disposiciones del Ministerio de Salud y del Ministerio de Seguridad, por ello es importante trabajar como un solo equipo”, dijo Cedeño.

No descartó que en los próximos días muchas de las personas que participaron de estas actividades resulten positivas por COVID-19, una situación que recalcó se puede evitar, si se respeta el mantenerse en la burbuja familiar.



REPÚBLICA DE PANAMÁ
GOBIERNO NACIONAL
MINISTERIO DE SALUD

COMUNICADO

 @MINSAPma
www.minsa.gob.pa

Contactos de Prensa:
arabrego@minsa.gob.pa | eacadiz@minsa.gob.pa
npalma@minsa.gob.pa | dygarcia@minsa.gob.pa
512 -9555 / 512-9554